

Betreff:

Alarmierung der Freiwilligen Feuerwehr

<i>Organisationseinheit:</i> Dezernat II 37 Fachbereich Feuerwehr	<i>Datum:</i> 11.09.2019
---	-----------------------------

<i>Beratungsfolge</i>	<i>Sitzungstermin</i>	<i>Status</i>
Feuerwehrausschuss (zur Beantwortung)	11.09.2019	Ö

Sachverhalt:

Zur Anfrage der SPD-Fraktion vom 29.08.2019 [19-11601] wird wie folgt Stellung genommen:

Zu Frage 1:

Laut Aussage des Betreibers wird das Alarmsystem „AlarmApp“ zum 01.08.2020 außer Betrieb genommen, da sich die Betreiberfirma auflösen wird.

Zu Frage 2:

Derzeit erfolgen bereits erste interne Planungen hinsichtlich der Ausschreibung eines neuen Alarmierungssystems, Es wird angestrebt, dass mit Ablauf Juli 2020 rechtzeitig ein neues System zur Verfügung steht.

Ergänzend wird darauf hingewiesen, dass die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr neben der Alarmierung über die „AlarmApp“ nach wie vor über die Digitalen Meldeempfänger (DME) alarmiert werden. Es ist vorgesehen, diese Alarmierungsart auch zukünftig beizubehalten.

Zu Frage 3:

Es wurden bereits erste Markterforschungen vorgenommen. Dabei konnte beobachtet werden, dass die Anzahl der Softwareentwickler im Bereich digitale Alarmierungssoftware stetig zunimmt. Es werden daher vor einer Ausschreibung einerseits die genaue Bedarfslage zu analysieren und andererseits im späteren Vergabeverfahren die jeweils angebotenen Leistungen zu prüfen sein.

Ruppert

Anlage/n:

keine